

Cuba remercie la gauche chilienne pour son soutien à la Fiesta de los Abrazos (Festival des Embrassades)



Cuba remercie la gauche chilienne pour son soutien à la Fiesta de los Abrazos (Festival des Embrassades)

La Havane, 14 jan (RHC) L'ambassadrice de Cuba au Chili, Mercedes Vicente, a remercié le soutien apporté à son pays et au peuple palestinien lors de la Fiesta de los Abrazos, qui s'est déroulée ce dimanche dans le parc O'Higgins de la capitale chilienne.

Cet événement, organisé par le Parti communiste du Chili (PCCh), réunit chaque année des représentants de la gauche et du monde progressiste pour débattre des questions locales et internationales les plus urgentes.

Il s'agit d'un espace de défense des causes des peuples qui résistent à l'impérialisme, a rappelé la diplomate dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina.

L'ambassadeur a souligné les propos du président du PCC, Lautaro Carmona, qui a appelé à mettre fin au blocus nord-américain contre Cuba et au massacre d'Israël à Gaza.

Des ambassadeurs de pays comme l'Afrique du Sud, l'Algérie, le Venezuela et le Nicaragua, qui ont une position claire contre le génocide du peuple palestinien, se sont rassemblés à la Fiesta de los Abrazos, a-t-elle déclaré.

Des drapeaux et des affiches faisant allusion à Cuba, à Gaza, mais aussi au peuple sahraoui, ornent plusieurs stands de la traditionnelle rencontre, où sont débattus des thèmes tels que les revendications citoyennes et l'agenda législatif, le mouvement social et ses projections, ainsi que les défis de la jeunesse.

Les défis de l'intégration des gouvernements de gauche et progressistes, la construction de territoires plus sûrs pour le bien vivre, la lutte pour l'autodétermination des peuples et la paix mondiale, sont d'autres thèmes d'analyse.

La diplomate a rappelé les paroles du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, selon lesquelles un monde meilleur est possible, et a affirmé que cet objectif peut être atteint en faisant prévaloir la paix.

Elle a également évoqué les liens étroits de solidarité qui unissent Cuba et le Chili, liens qui remontent aux guerres pour l'indépendance de la nation caribéenne face au colonialisme espagnol et qui ont été renforcés par l'amitié entre Fidel et Salvador Allende.

La Fiesta de los Abrazos est aussi un lieu de musique et de gastronomie.

Des artistes nationaux de renom se produisent lors de cet événement, parmi lesquels Sonora de Tommy Rey, Inti-Illimani, Javiera Parra Trio, Los Cadillacs Pirata et Murga La Lucha.

Des lancements de livres, des récitals, des ventes d'artisanat, de souvenirs et d'autres articles sont également organisés au Parque O'Higgins.

Les participants à l'événement, qui s'est déroulé tout au long du week-end, ont pu déguster des plats typiques de toutes les régions du Chili, ainsi que d'autres pays d'Amérique latine (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344463-cuba-remercie-la-gauche-chilienne-pour-son-soutien-a-la-fiesta-de-los-abrazos-festival-des-embrassades>



Radio Habana Cuba